



CLAUDIA Y AMADEO

FELICIDAD EN LA PLAYA



PORTUGAL sufre los mismos rigores veraniegos que el resto de Europa. Por eso no es extraño que unos días antes de su boda se viese a Claudia de Francia y Amadeo de Aosta paseando por una playa próxima a Lisboa. Desdeñando todo protocolo, la joven pareja de príncipes decidió pasar los días anteriores a su matrimonio en un lugar apacible en el que pudieran protegerse de los rigores del calor. Toda ceremonia oficial fue postergada y los novios asistieron a misa en la pequeña iglesia de Sintra, la misma en la que contraerían matrimonio. Para Portugal ésta ha sido, efectivamente, la «boda del año». Desde hace tiempo se viene hablando del romance de esta pareja, que ahora, por fin, ha conseguido contraer matrimonio. La «heredera» del trono de Francia ha encontrado la felicidad junto a un príncipe italiano.